

Goldene Hochzeit



Zu ihrem Fest der Goldenen Hochzeit in der Römerstraße 21 am 22. Juli 2017 schloss sich neben vielen Gratulanten Bürgermeister Hans-Dieter Schneider an und gratulierte dem Jubelpaar Monika und Leonhard Sebastian im Namen der Gemeindeverwaltung Mutterstadt mit einer Urkunde und einem herrlichen Blumengesteck mit „eingefangenen Sonnenschein“. Des Weiteren übermittelte er die Glückwünsche von Landrat und Kreistag in "flüssiger Form". Kennen gelernt hat sich das Jubelpaar in Mainz, wo er studierte. Sie wohnen seit 1972 in Mutterstadt und fühlen sich hier sehr heimisch. 2 Söhne und eine Enkelin lassen in der Familie viel Freude aufkommen. Beide „goldenen Hochzeiter“ waren in Lehrberufen tätig, sie als Lehrerin an Grund- und Hauptschule, er als Studiendirektor. Der Jubilar saß für die CDU seit 1974 bis 2014 - unterbrochen von einer Legislaturperiode - im Mutterstadter Gemeinderat. Viele Gemeinsamkeiten verbinden beide, z. B. sind sie in der katholischen Kirche aktiv. Sie haben zusammen eine Reihe von Gruppenreisen organisiert, die der Jubilar führte. Das hat sie bis nach Vietnam und Syrien gebracht. Besonderes Highlight waren die Reisen nach Rom, wo sie sich bis heute auch privat gerne aufhalten. Sie sind große Kunstliebhaber, besuchen gerne Ausstellungen und schätzen die Werke von Gernot Rumpf.

(Amtsblatt vom 27. Juli 2017)

(Text und Bild: Gerd Deffner)